

## 7月18日（金）夏休み前全校集会 校長講話（オンライン）

みなさん、おはようございます。

先ほど、児童代表のみなさんのスピーチを聞き、がんばっている様子が伝わり、とてもうれしくなりました。みなさんも、この4月からどんなことをがんばりましたか。ふりかえってみてください。

さて、昨日は大変な雨でしたね。無事に下校ができて、本当によかったです。おうちの方にもとても感謝しています。そして、自然災害は、予測が難しいということ強く感じました。そのときに一番安全だと思う方法を先生たちみんなで考えました。やってみると、いろいろ課題や問題があり、校長先生も反省することがいっぱいあります。だから、先生たちみんなで知恵を出し合って、よりよい方法を考えようと思います。

昨日、みなさんがやらなくてはいけない一番大事なこと、先生たちの指示を聞くです。担任の先生、担任じゃない先生、放送の声・・・

どれもちゃんとできましたか。命を守る第一歩は「聞く」です。これも日頃からできているかどうか大事です。覚えておいてくださいね。

4月からこれまで、3つの「あ」安心・安全・ありがとうと言ってきました。北河田小学校が安全で安心できるありがとういっぱいの学校にするために、先生たちはみんなを見守っています。何か困ったこと、心配なこと、気になることがあれば、先生たちに相談してくださいね。一人で悩まないようにしてほしいと思います。

さあ、明日からは、楽しい夏休みです。今から3つお話します。

### 1つめ チャレンジしよう

夏休みは、たっぷり時間があります。すぐにはできなくても、時間をかければ、できるようになることはいくつもあります。何か一つ、チャレンジをしてみましよう。得意なことはもっと得意に、苦手なことが苦手でなくなるように。

### 2つめ お手伝いをしよう

小学生だって家族の一員です。自分ができることをみつけて、お手伝いをしましょう。

### 3つめ

「事故なし・けがなし・病気なし」。

学校での合言葉は3つの「あ」安心・安全・ありがとうですが、休み前の合言葉はこれです。3つの「なし」に気を付けて、楽しい夏休みを過ごしましょう。以上でお話を終わります。